

Trait d'Union



BULLETIN MENSUEL DES CLUBS DU DISTRICT 1780
RHÔNE-ALPES MONT BLANC
Mars 2011 N° 9



EDITORIAL



. Une nouvelle fois, ce numéro de Trait d'Union sera riche et fourni, témoin sans nul doute de la vitalité de notre district.

Une autre belle échéance de vitalité nous attend dans très peu de temps et il s'agit, bien sûr, de la Conférence de district. Celle-ci se déroulera le 16 Avril 2011 à Aix les Bains, au Centre des Congrès.

Ainsi que j'ai pu vous en entretenir, lors de mes visites de club, je souhaite vous y retrouver, très nombreux. Elle sera dédiée au thème du Président International, dont je suis le porteur infatigable et toujours revitalisé par sa force et sa puissance :

RENFORCER LES COLLECTIVITES ET RAPPROCHER LES CONTINENTS.

Voilà l'invitation de Ray Klinginsmith, pour cette année 2010/2011. Nous allons nous rompre également à cet exercice lors de notre Conférence de district.

Je souhaite faire de cette conférence la fête du Rotary et donc notre fête à tous. Pour que cette fête soit réussie, il faut que vous y veniez nombreux, rotariens, conjoints de rotariens, amis de rotariens et futurs rotariens.

Nous le savons tous, en tout cas, ceux qui sont déjà venus assister et participer à une conférence de district, on ne s'y ennue jamais, bien au contraire !!! Il s'agit d'une véritable fête du Rotary et des rotariens et elle représente une belle opportunité de faire du ROTARY et de donner envie du ROTARY!

J'ai choisi de faire de cette conférence, **votre** conférence : celle qui témoignera de votre vitalité! Faites, à votre tour, preuve de motivations auprès de tous vos proches: donnez leur envie de venir et n'hésitez pas à les convaincre qu'avec tous, c'est encore mieux qu'ensemble!!!

Des intervenants de taille viendront nous faire partager leur réflexion sur un thème, en liaison étroite avec celui de notre Président International :

"Quel(s) repère(s), pour quelle Société?"

Nous renforcerons ainsi tout d'abord notre propre collectivité en valorisant les actions phares des clubs de notre District et en nous laissant inspirer par les trois contributeurs qui sont invités à cette conférence, en présence du représentant du Président International. A l'heure où notre collectivité est confrontée à la crise des valeurs, nous tenterons de réfléchir au rôle de certaines institutions et les effets de nos organisations:

- Peut-on encore croire à la réalité de la place de l'individu et de son implication dans le discours du Politique et l'invitation de la nation à notre engagement ?
- L'Education et ses apprentissages institutionnalisés forge-t-elle encore la nécessaire aspiration au désir légitime des individus à croire à l'émancipation par la connaissance ?
- L'Economie, à l'échelle du monde, est-elle encore ce moyen susceptible de permettre non la satisfaction des intérêts personnels mais ceux communs, car à partager ?

Voilà ce qui nous permettra de réfléchir à ce qui **renforce les collectivités**. Les personnalités qui interviendront sont de véritables personnalités, au sens de leur éminente représentativité et maîtrise des sujets dont ils seront les porteurs. Leurs identité vous sont données sur le site de notre district, en même temps que des informations pratiques.

Nous nous consacrerons aussi à la dimension de l'internationalité du Rotary et ce qui fait que nous puissions **rapprocher les continents**. Ainsi, nos jeunes du programme du Youth Exchange, venus de bon nombre d'horizons, nous réserveront leur surprise, en lien avec le thème de la conférence, car ils m'ont fait savoir qu'ils auront des choses à nous dire à ce sujet, afin de nous apprendre, ou nous réapprendre...

Nous accueillerons également le groupe d'échanges d'études, venu du District 7790, et qui en sera presque au terme de son périple au sein de notre district et de nos clubs. Les Prix de l'Excellence viendront parachever notre valorisation de ce qui peut inspirer l'Exemplarité.

D'autres surprises vous attendront, mais elles doivent constituer, en tant que telles...des surprises !!!

Je souhaite ardemment que nous puissions être les plus nombreux, car une fête ne saurait en être une, si elle ne devait pas être partagée !!!

**Merci à tous, de vous mobiliser, dès à présent...
pour répondre PRESENT !!!**

Régis ALLARD
Gouverneur 2010/2011

◆ FUMÉE BLANCHE ! ◆



Très dernièrement est intervenue la nomination de Maurice BONAZ en tant que Gouverneur pressenti pour l'année ROTARY 2013/2014. Cette information fait suite au processus dont vous avez été tenu informés, dans le cadre de l'appel à candidatures à la fonction de gouverneur de notre district, pour l'année Rotary 2013/2014.

Le comité électif, composé de cinq présidents de clubs, tirés au sort pendant l'assemblée générale de l'ACRODI 1780, en Juin dernier, et des cinq derniers Past Gouverneurs en exercice, réunis sous la présidence de notre Gouverneur Régis ALLARD, et en présence du Gouverneur élu, Guy Delaval,

secrétaire de séance et de Marie France Schoebel, gouverneur nommée, observateur, a voté à l'unanimité en faveur de la candidature de Maurice BONAZ.

Maurice Bonaz a tenu de nombreuses responsabilités au District, dont, notamment celle du RYLA, avant d'exercer les fonctions d'Adjoint du Gouverneur, cette année 2010/2011 en étant sa troisième.

Il est membre du Rotary Club de Montméliant la Savoyarde, qui a porté sa candidature à la fonction de Gouverneur.

Qu'il soit félicité de cette nomination!

Le Rotary International en a été parallèlement informé, afin de suivre et de respecter toutes les formes et modalités de cette désignation, intervenant dans un processus organisé par le Manuel de procédure.

RECRUTER : vous avez dit IMPOSSIBLE? A Annecy Rive Gauche RIEN n'est IMPOSSIBLE !

Le dos au mur! 32 membres au 31.12.2010, dont 47% de plus de 70 ans, 32% de dispensé d'assiduité, aucun recrutement depuis plus d'un an, une dizaine de présents en moyenne à la plupart de nos réunions. Un engrenage fatal vers la disparition du Club!

Faire entrer de nouveaux membres au compte goutte paraissait impossible à tous, le nouvel arrivant entrant dans un climat de déprime. Une solution s'est imposée à nous : "refonder" le Club avec une douzaine (notre objectif de départ) de nouveaux membres admis en une seule fois et conjuguant ensuite leur talent avec quelques anciens volontaires pour booster le Club.

Comment les trouver? Là intervient volontarisme et carnets d'adresse, après définition large d'une cible : des 35-50 ans, dont certains se connaissent préalablement, pour faciliter l'intégration. Deux membres se sont mobilisés et ont joué de leurs relations. Les futurs rotariens ont été invités à 2 conférences de très bonne tenue, l'une fin octobre, l'autre fin novembre. Dans le même temps, le vice-président s'est beaucoup investi pour leur parler du Rotary, ses joies et ses contraintes. Le comité du Club a pris toutes les dispositions propres à faciliter l'intégration des arrivants.

Opération réussie : lundi 10 janvier 2011, le Club accueille 11 nouveaux membres au cours d'une séance aussi protocolaire que chaleureuse. Ci-dessous, entourés de leur parrain et de leur marraine, les futurs membres durant le discours d'intronisation du Président.

Une deuxième vague d'entrée comportant 6 à 10 personnes est d'ores et déjà prévue en mars ou avril.



◆ A PROPOS DE L'AGENDA E.G.E DU DISTRICT 1780 ◆

En attendant l'arrivée en provenance du District 7790 d'une délégation du Québec et du Maine (USA), dans le cadre de notre programme d'échange de groupe d'études, l'agenda du District 1780 Rhône Alpes-Mont Blanc est paru.

Il a pour vocation de faire partager ce rapprochement des continents et ce renforcement des collectivités à tous les rotariens de notre District Rhône Alpes-Mont Blanc.



Notre Gouverneur a tenu à ce que Chaque Rotarien du District soit en possession du programme, au travers d'un agenda, qui témoignera du parcours de nos invités, mais également de l'importante mobilisation des clubs et des rotariens qui se sont impliqués à les accueillir et à favoriser des richesses d'échanges. Qu'ils en soient tous, au nom du gouverneur, félicités et remerciés, très vivement, au même titre que Patrick DEWYNTER, responsable de l'EGE, qui porte avec exemplarité ce programme et sa mise en oeuvre !!!

L'agenda a donc été distribué lors du récent séminaire de Mid Term, qui s'est tenu le Samedi 29 janvier à Valence. Les Président(e)s en exercice le feront passer prochainement à tous les membres de leur club.

D'un format pratique et en une vingtaine de pages, on y prend connaissance de la carte du périple, d'une présentation du District 7790 et du groupe, du parcours dans les 28 clubs du District qui vont accueillir, au sein des familles rotariennes, et des programmes journaliers et détaillés des 10 étapes jusqu'au 23 avril, date de leur retour en Amérique.

Malheureusement, une coquille s'est glissée sur la première page où il a été repris comme titre de notre District, la référence portée dans l'annuaire du Rotarien et qui rappelle notre découpage géographique du Vivarais, Dauphiné et Savoie... Il faut donc bien lire District 1780 – Rhône Alpes Mont Blanc, qui est notre appellation désormais contrôlée et qui ancre le nom de notre District dans ce que Richard Schneider, Past Gouverneur, avait voulu initier, avec tous les clubs de notre District, lorsqu'il fut « baptisé » ainsi !!! De même, une coquille appelle à tort, en page intérieure, notre district 1580 au lieu de 1780, mais vous l'aurez compris, ce n'est qu'un détail face à la réalité de l'entreprise !!! Que cette expression serve ainsi d'erratum et de correctif à ce que l'œil du BAT aura manqué !!! Mais, le plus important restera bien sûr ce que nous aurons réussi à faire cet EGE, partagé avec la Fondation, car permis par elle également, au service de la si belle devise 2010/2011 :



VOUS AVEZ DIT 16 AVRIL ?

OUI, RETENEZ BIEN CETTE DATE : LA CONFERENCE DE DISTRICT!!!

La Conférence de district ne peut être qu'un moment exceptionnel, dédié, par cette vocation, à signifier les actions des clubs.

L'action du Rotary est celle des rotariens, engagés, avec leur club, à renforcer les collectivités et rapprocher les continents, comme nous y invite, en cette année Rotary 2010/2011, notre Président International, Ray KLINGINSMITH. Nous valoriserons ainsi, d'abord, les clubs, par leurs actions phares.

Mais notre engagement ne saurait se soustraire à la réalité de son environnement et de ses constantes évolutions. C'est pour cela qu'il nous faut réfléchir à ce qui forge encore un repère pour tous les acteurs de la société, collectivité à laquelle nous appartenons, qu'elle soit proche car immédiate, ou plus lointaine, car dépassant notre cadre de proximité.

Quel(s) repère(s)...pour quelle Société ?...est notre invitation à réfléchir sur:

- La politique, celle, noble, de la Cité grecque (Polis), où le débat forge la conviction partagée, après que les opinions se soient affrontées, non pour se détruire dans la conviction, mais se construire, dans l'élaboration convenue,
- L'Ecole, celle, noble, de la construction intellectuelle favorisant le dynamisme par l'apprentissage et la connaissance, propices à nous élever en permanence pour que demain, nos enfants soient accomplis dans le destin que nous leur vouons,
- L'Economie, celle, noble, qui permet de construire la richesse devenue le bien commun qui, profitant à la collectivité, ne nuit pas à l'individu...

Ces raisons sont-elles nôtres encore aujourd'hui ?

- ❖ Le langage de la conviction n'a-t-il pas trahi, celui de l'engagement partagé ?
- ❖ La prophétie du verbe n'a-t-elle pas trahi la foi de l'espoir découragé ?
- ❖ La force de l'argent n'a-t-elle pas oublié la faiblesse du défavorisé ?

C'est à cela que cette conférence de District peut nous inviter, c'est à cela que **VOUS** êtes invités !

Mais nous laisserons aussi la place à d'autres auteurs et acteurs :

Par la contribution du rappel de nos actions en club, toutes dignes d'Exemplarité et d'Excellence, comme les lauréats qui seront récompensés, dans la reconnaissance ainsi exprimée.

Par la contribution de nos jeunes étudiants étrangers, venus nous signifier la paix entre les peuples, sans oublier nos amis d'outre-Atlantique, si merveilleusement accueillis dans les clubs et accompagnés dans le programme d'échange et d'études de notre FONDATION (EGE).

C'est cela aussi renforcer les collectivités – rapprocher les continents !!!

8ÈME EDITION : MONTAGNE DE COEURS

Ce samedi 22 janvier 2011, s'est déroulée à COURCHEVEL la 8^{ème} édition de MONTAGNE DE COEURS.

Comme lors des sept années précédentes, le ROTARY CLUB de CHAMBERY CHALLES LES EAUX magistralement épaulé par la commune de ST BON TARENTOISE et la société des 3 VALLEES, a souhaité apporter un peu de réconfort à des enfants malades en leur permettant de profiter des plaisirs de la pratique du ski, du patin à glace et de la luge.

Le tout en présence de leurs parents, frères et sœurs valides, invités à partager ces moments de bonheur, joie et détente porteurs de souvenirs inoubliables.



Pour cette 8ème édition, le choix des organisateurs et de l'initiateur de l'action Régis ALLARD, membre historique du ROTARY CLUB de CHAMBERY CHALLES LES EAUX et Gouverneur du District 1780, s'est porté sur les enfants autistes de l'association OVA (OBJECTIF VAINCRE L'AUTISME).

Mettre en lumière l'autisme est apparu comme une évidence après que le ROTARY CLUB de CHAMBERY CHALLES LES EAUX eut providentiellement « croisé la route » de l'association OVA le 9 décembre 2010, à l'instigation de notre ami Gérard PILLET.



Le soleil de MONTAGNE DE CŒURS 2011 s'est donc levé à 8 heures sur le parking de la Mairie de BARBERAZ, où tous les participants se sont massivement rassemblés autour du bus de la société TRANSDEV et de son fidèle pilote Patrice.

Arrivé à COURCHEVEL à 10 heures, ce beau monde s'est d'abord dirigé vers la salle de la Croisette gracieusement mise à disposition par la municipalité de ST BON COURCHEVEL, représentée par son Premier adjoint Fernand MUGNIER.

Une fois distribués les forfaits généreusement offerts par la Société Des Trois Vallées et son Président Claude FAURE, les enfants, familles et fidèles accompagnateurs du ROTARY CLUB de CHAMBERY CHALLES LES EAUX se sont répartis en deux groupes :

- Les premiers ont rejoint le magasin JEAN BLANC SPORT pour y prendre possession (gratuitement, comme chaque année) des effets et du matériel de ski, avant de gravir des pistes peu enneigées mais illuminées par un soleil éclatant et l'émotion dans les cœurs, sous la houlette des moniteurs de l'ESF à nouveau mobilisés par un élan de générosité ;
- Les seconds ont « glissé » vers la patinoire de la station où ils ont été accueillis par son responsable Didier BARRIOZ et sa formidable équipe d'éducatrice et élèves ; au menu, comme à l'accoutumée : découverte du patin et jeux de glace sur un site chargé d'histoire ayant hébergé les jeux olympiques de 1992.

Le temps a passé très vite en cette matinée scintillante et l'heure est rapidement venue de rejoindre le restaurant d'altitude « Le CHALET DE PIERRES ».

Les 70 chevilles ouvrières, enfants et parents y ont été invités à partager un déjeuner appétissant et enjoué, intégralement pris en charge par le propriétaire Stéphane COURBIT et la présidente de la Société d'exploitation Séverine PETILAIRE.

Se sont joints aux convives un clown et un magicien qui, par leurs numéros mémorables, ont égayé un repas traversé par des émotions incomparables.

Comment oublier ces yeux emplis d'étincelles et porteurs d'espoir, celui d'une modeste mais précieuse expression face à la réalité quotidienne de la maladie ?

A l'issue de ces extraordinaires moments de partage, les activités ont repris : poursuite du ski pour les uns, découverte de la piste de luge endiablée pour les autres.

A 17 heures, l'ensemble des participants s'est retrouvé dans la salle de la Croisette, où s'est tenu le traditionnel goûter offert par les équipes du restaurant LE TREMPLIN et son gérant Jean-Jacques BERTRAND.

L'occasion de prolonger des instants privilégiés, de remercier chaleureusement tous les acteurs associatifs, économiques et municipaux d'une nouvelle journée inoubliable, qui s'inscrit définitivement comme une action phare pour le ROTARY, la commune de ST BON COURCHEVEL et la société d'exploitation du domaine skiable, la S3V.

L'occasion aussi de rappeler que le combat contre l'autisme se poursuit et que tout ce qui contribue à sensibiliser l'opinion sur cette pathologie éprouvante et méconnue, constitue une avancée considérable.

C'est à 18 heures que les enfants et familles ont donc été invités à monter dans le bus pour rejoindre leurs foyers, les yeux rougis par l'émotion mais de formidables souvenirs gravés dans les mémoires.

MONTAGNE DE CŒURS 2011 a vécu, vive MONTAGNE DE CŒURS 2012 !

BIENVENUEAUX NOUVEAUX ROTARIENS

CLUBS		
ANNONAY	Christèle RAFFARD	Directrice Maison de Retraite
TRICASTIN	Chantal De FAYZ Josie AMATO	
GRENOBLE GRESIVAUDAN	Xenia HERNANDEZ	Responsable Communication

FLASH.....INFOS.....FLASH.....INFOS.....FLASH.....

par Bruno Latil Responsable des Echanges Amicaux et des Amicales.

La prochaine rencontre de l'Amicale Française des Rotariens Motocyclistes aura lieu en Aubrac du 19 au 22 mai.

Amis motards, venez passer 3 jours de détente et d'amitié rotarienne avec nous. Pour nous connaître : [IFMR FRANCE](http://IFMR.FRANCE)

Pour avoir les détails de la rencontre, envoyer un mail à jeanluchermann@rmconsultants.fr

Connaissez vous les Echanges Amicaux du Rotary ?

Le programme des Echanges amicaux fait encore partie de ces fabuleux programmes de camaraderie rotarienne. Ce programme, préconisé à l'origine par la commission des Nouveaux Horizons en 1981, a pour but d'encourager les Rotariens et leurs conjoints à rendre visite à des familles rotariennes vivant dans d'autres régions du monde. Cette activité peut être conduite entre deux clubs ou entre deux districts. Il s'agit pour plusieurs couples de Rotariens de voyager à l'étranger dans le cadre d'un échange amical du Rotary et plus tard, de jouer à leur tour de rôle d'hôtes. Après une expérience pilote réussie, les Echanges amicaux du Rotary sont devenus un programme permanent. Les Echanges amicaux du Rotary sont fréquemment comparés au programme des Echanges de groupes d'étude de la Fondation Rotary, à la différence qu'il s'agit là de couples de Rotariens qui prennent en charge toutes leurs dépenses personnelles pour vivre cette aventure inter-pays. Connaissez-vous un autre endroit en dehors du Rotary où l'on ait de telles occasions de nouer des liens d'amitié ?

Les Rotariens en quête de vacances originales et de nouvelles amitiés devraient s'informer plus amplement sur les Echanges amicaux du Rotary. Des aventures rotariennes les y attendent ! Consultez dans le lien suivant, la liste des échanges proposés : [LISTE DES ECHANGES INTERNATIONAUX DU ROTARY](#) Ou contactez les responsables des Districts que vous souhaitez visiter : [ANNUAIRE DES RESPONSABLES DES ECHANGES AMICAUX DU ROTARY](#)--

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Rotary en action !

Une campagne nationale d'information sur les objectifs du Rotary se déploie dans les médias Radio, TV, Presse en Mars 2011 : Actions humanitaires, lutte contre la Polio, prévention de l'illettrisme, programmes Jeunes.

Chambéry et Aix les Bains afficheront ces thèmes du « Rotary, l'Humanité en action ».

Relayant cette campagne sur le bassin chambérien et aixois, les 5 Clubs Rotary, forts de 230 membres engagent une action de proximité auprès du Grand Public : **1 Arbre = 1 Livre !**

Il est proposé d'acheter 1 Bon (5 €) à échanger avec un jeune plant d'Arbre chez 2 professionnels, permettant de financer l'achat de livres scolaires destinés au village de Tankon en Casamance.

L'Association « Actions Sénégal » (Jeunes de 16 à 20 ans) investi là-bas depuis 3 années, connaît les besoins éducatifs et assure le suivi pour des missions ciblées, réalistes et durables.

Une mobilisation exceptionnelle des Rotariens associant des partenaires motivés (pépinières MILLET, le BOCAGE, la ville de Chambéry, la ville d'Aix les Bains, la fédération des Pépiniéristes et Horticulteurs des Savoie, l'Imprimerie Arc-Isère, SavoieExpo...) témoignent, avec ce geste simple, généreux et efficace, d'une valorisation vers la nature, la culture, l'international... dans une démarche inter-génération ! La vente de ces Bons/Arbres sera présente sur le Marché de Chambéry le Samedi 5 Mars, sur le Marché d'Aix les Bains le Samedi 12 Mars, au Salon Habitat et Jardin du 15 au 17 Avril et à la journée Portes ouvertes du Lycée Costa de Beauregard le samedi 19 Mars et auprès des Membres des 5 Clubs Rotary et de l'Association Actions Sénégal du 5 Mars au 15 Avril.

Rotary Club Chambéry, Chambéry Combe de Savoie, Chambéry Challes les Eaux, Chambéry Dent du Chat, Aix-les-Bains Lac du Bourget

Contact : jpmadelon@orange.fr

ACTION DU ROTARY CLUB D'ANNEMASSE

Il y a 4 ans, nous avons aidé l'association Autisme Avenir 74 à financer l'achat de fournitures et matériel pour qu'ils puissent s'installer dans leurs nouveaux locaux à Annecy.



Des relations exceptionnelles se sont créées entre les membres de cette association et notre club. Une gestion rigoureuse des fonds, une confiance qui nous a amenés à aller plus loin pour aboutir à un projet de création d'un lieu de vie d'adolescents et adultes autistes. Les enfants grandissent, et ensuite ? Une fois sortis du cycle scolaire, il n'y a pas de lieu d'accueil pour ces adolescents et adultes.

Vous pouvez aussi acheter des billets et nous en ferons profiter les membres de l'Association Autisme Avenir 74.

La soirée du 26 mars 2011 sera exceptionnelle à tout point de vue :

- par son spectacle de danse classique digne des plus belles représentations.
- par sa restauration, proche des plus belles tables.
- par son esprit : les donateurs et les receveurs vont œuvrer ensemble.

Dîner spectacle le 26 mars 2011, à 19h30, à la Salle Louis Simon, 10 Rue Châtelet 74240, Gaillard en Haute-Savoie. Le prix du billet est de 80 Euros. Renseignements : 04.50.37.67.93 ou 06.75.13.65.87 Pour les réservations : durieuxm@wanadoo.fr

Si vous le souhaitez, nous pouvons nous occuper de la réservation des chambres d'hôtel.

Vos dons ainsi que le règlement des places, peuvent se faire par chèque à l'ordre du Rotary club d'Annemasse, en espèce ou par virement. Banque Laydernier, 10 Rue des Amoureux, 74103, Annemasse SWIFT / BIC : LAYDFR2W IBAN : FR76 1022 8028 6411 3099 0020 080

A lire : le témoignage d'une mère sur le site du Rotary Annemasse: <http://www.rotary1780.org/>

Et notre site : <https://sites.google.com/site/rotaryclubannemasse/>

Nous comptons sur votre générosité.

Le président

◆ BILAN D' ESPOIR EN TÊTE " 2010-2011 ◆

Pour la sixième année consécutive, les Rotary clubs français se sont mobilisés le 23 novembre 2010, au profit de la recherche sur le cerveau, autour du film de W. Disney « Raiponce ».

L'objectif était de recueillir un montant de **un million d'euros** avec l'appui d'une campagne publicitaire nationale.

Cette année, 5 projets pour un montant de 904 771,53 ont été retenus par la Fédération pour la Recherche sur le Cerveau:

- Un laser Arcturus (150 K€), pour la **Faculté de Médecine – Nantes**
- 2 lasers TiSa (200 K€), pour l' **Institut de Biologie de l'Ecole Normale Supérieure (IBENS) – Paris**
- Un ultramicroscope LV SY UMBAS (173 K€), pour l' **Institut de la Vision – Paris**
- Un Microscope Confocal LSM 710 (200 K€), pour l'**Institut des Neurosciences des Saints-Pères – Paris**
- un Ultra Microtome, un Automate de Cryo-Substitution et un Automate de congélation rapide en haute pression (182 K€) pour l' **Institut Magendie – Bordeaux**

Au plan national, la vente, en progression, d'environ 92500 contremarques est annoncée (contre 87825 l'an passé) et le résultat net devrait être du même ordre qu'en 2009-2010 du fait d'une augmentation du prix des places ;soit environ 900.000 €

Compte tenu du reliquat des années antérieures, les clubs rotariens français tiendront leurs engagements par la remise, le 15 Juin prochain à Bordeaux , des 5 chèques pour les montants attendus !

S'agissant de notre District 1780, force est de constater que la vente de 4651 contremarques confirme un recul sensible, constaté depuis les années 2007-2008 (5701 contremarques vendues), avec bien évidemment des bilans contrastés selon les clubs.

Gageons que la prochaine campagne 2011-2012 consacrera une remontée tout aussi sensible de nos résultats et de notre implication dans cet enjeu majeur que constituent les recherches sur le cerveau.

Une mention spéciale et un grand merci à notre ami Georges LAVEDRINE qui a supervisé cette action pour le District et au plan national pour l'AJNR !

AU SERVICE DE LA FONDATION : LA CARTE BANCAIRE PRESTIGE

Notre District est souvent cité parmi les plus performants de France. Venant de professionnels il n'est pas surprenant que cette notion de performance et de résultat soit prise en considération.

Il est toutefois une action ou ne sommes pas, provisoirement, très bons : l'usage de la carte Prestige du Rotary. Nous en sommes à fin Décembre à 260 cartes pour 33 000 Rotariens en France et à 6 cartes pour 1780 Rotariens dans notre District. Pas très brillant, il est vrai. Rappelons le principe : une carte Visa Premier dont le but est de servir de support à des dons à la Fondation Rotary et au fonds Polio+ en particulier.

La 1^é année 50 €, sur les 130 € qui vous seront demandés pour l'obtention de la carte, vont aller à votre Club ,pour ses actions. A chaque renouvellement de la carte, 50 € iront au Fonds Polio+. A chacun de vos achats 0.05 € seront reversés à la Fondation Rotary, par notre Banque partenaire la SOFEMO, du groupe CIC. Reversés par la Banque, pas par vous ni par le commerçant : ceci correspond à un réel effort de notre partenaire banquier.

Cette excellente idée n'a pas suscité, à l'heure actuelle, l'engouement que nous attendions de la part de Rotariens engagés.

Quels sont les obstacles ?

Le cout de la carte paraît élevé, mais don de 50 € déduit, il n'est plus que de 80 €. Je suis probablement piètre négociateur, mais c'est bien moins que le cout de ma carte American Express.

C'est bien sur plus et nous en convenons que certaines cartes co brandées, parfois gratuites. Mais c'est pour le Rotarien un engagement en faveur de notre Fondation et je ne crois pas que l'adhésion à nos valeurs soit à 80 € près.

Le fonctionnement : les achats faits avec votre carte Prestige seront débités de votre compte courant dans votre banque, dont vous aurez préalablement donné la domiciliation à la SOFEMO, à une date fixe que vous aurez vous-même défini. Là aussi comme une carte American Express. Votre banquier n'intervient en rien et n'a pas à être prévenu. Un débit supplémentaire se présentera seulement sur votre compte à date fixe.

Quid de la carte que vous détenez et utilisez actuellement ? Vous pouvez bien sur la conserver ou la résilier à sa date de renouvellement si vous jugez plus simple de ne pas multiplier les cartes dont vous êtes détenteurs.

Vous ferez naturellement avec votre carte Prestige les retraits d'argent que vous souhaitez dans les distributeurs,

gratuits dans le réseau CIC. Un seul bémol, mais il faut être clair :vous aurez un nouveau code secret qui ne sera pas celui de votre carte actuelle. Problème informatique non encore résolu.

Je suis utilisateur de la Carte Prestige depuis quelques mois, et c'est bien normal pour le référent carte Prestige du District. Elle ne présente vraiment aucun problème et est utilisable partout, y compris sur Internet. Maintenant c'est à vous de vous engager. Nous sommes loin de nos objectifs et notre marge de progression est immense. Aux cotés de notre Gouverneur nous devons relever le défi.

Notre carte Prestige n'est pas un gadget mondain. C'est un outil de la Fondation qui vous procurera la satisfaction de contribuer à l'accomplissement des grands enjeux du Rotary dans le Monde. Cette carte est la votre: à vous de vous l'approprier. Pour le côté pratique de la souscription, reportez vous au magazine Le Rotarien du mois dernier, au site: www.carteprestige-Rotary.fr ou par téléphone au 08.20.08.60.29. Pour toute précision appelez moi au 06 62 33 14 35 ou écrivez moi à bernard.marce@wanadoo.fr. Je rêve d'être assailli par vos demandes, pour la cause du Rotary.

Bernard Marce

